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5º ASUNTOS INGRESADOS CON REGISTRACIÓN EN TERMINO REGLAMENTARIO.- 
EXPTE. LETRA G Nº 89/2006.- SOLICITUD DE LICENCIA SR. INTENDENTE MUNICIPAL JULIO CESAR 
MARINI. 
EXPTE. LETRA O Nº 23/2017.- SOLICITUD AGRUPACIÓN CRIOLLA CONSTRUCCIÓN DE SALÓN DE 
EVENTOS.- 

6º EXPEDIENTES ELEVADOS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTI VO.- 
EXPTE. LETRA G Nº 89/2006.- SOLICITUD DE LICENCIA SR. INTENDENTE MUNICIPAL JULIO CESAR 
MARINI. 
EXPTE. LETRA O Nº 23/2017.- SOLICITUD AGRUPACIÓN CRIOLLA CONSTRUCCIÓN DE SALÓN DE 
EVENTOS.- 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

HABLA EL SR. VICE. PTE. 2º .- Quiero informar, que como me ven acá en este lugar, estoy en reemplazo de la 
Sra. Presidente, que por razones de su estado no ha viajado, pero que si Dios quiere cuando tenga que venir, ya va 
a estar con su hijo, no sé si lo va a traer acá, pero va a tener algo de política encima. Y que está sentada con 
nosotros, le damos la bienvenida a la Concejal Ricci y le decimos a Martin que no se enoje que ya va a volver otra 
vez acá. Punto 2. Aprobación decreto del Honorable Concejo Deliberante N° 32/2017. Se dio lectura al decreto. 
Vamos a poner en votación este decreto. Los que estén por la afirmativa. Aprobado por unanimidad. 
BENITO JUÁREZ, 30 DE NOVIEMBRE DE 2017.- 
DECRETO DEL H. C.D. Nº 32/2017.- 
VISTO LA NOTA ENVIADA A ESTA PRESIDENCIA POR CONCEJALES INTEGRANTES DEL 
HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE, DONDE SOLICITA QUE CONVOQUE AL CUERPO A SESIÓN 
EXTRAORDINARIA PARA EL DÍA LUNES 4 DE DICIEMBRE DE 2017, Y 
CONSIDERANDO LO QUE ESTIPULA EL ARTICULO 68º INCISO 5 DE LA LEY ORGÁNICA 
MUNICIPAL 
EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE LA MUNICIPALIDA D DE BENITO JUÁREZ EN 
USO DE SUS ATRIBUCIONES QUE LE SON PROPIAS: 

D   E    C    R    E    T   A 
ARTICULO 1º.-  CONVOCASE A SESIÓN EXTRAORDINARIA PARA EL DÍA LUNES 4 DE DICIEMBRE 
DE 2017 A LAS 20:30 HORAS A TODOS LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE CONCEJO 
DELIBERANTE.- 
ARTICULO 2º.-  SE TRATARAN COMO ÚNICOS PUNTOS DE LA CONVOCATORIA LOS SIGUIENTES 
EXPEDIENTES: 
EXPTE. LETRA G Nº 89/2006.- SOLICITUD DE LICENCIA SR. INTENDENTE MUNICIPAL JULIO CESAR 
MARINI. 
EXPTE. LETRA O Nº 23/2017.- SOLICITUD AGRUPACIÓN CRIOLLA DE BENITO JUAREZ  
CONSTRUCCIÓN DE SALÓN DE EVENTOS. 
ARTICULO 3º .- DE FORMA.- 
HABLA EL SR. VICE PTE. 2º .-Punto 3. Expediente Letra “G” N° 89/2006-solicitud de licencia Sr. Intendente 
Municipal Sr. Julio Cesar Marini, por secretaria.----------------------------------------------------------------------------- 
SECRETARÍA:  se dio lectura.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
HABLA EL SR. PRESIDENTE: alguno va a hacer uso de la palabra. Vamos a poner en consideración la nota 
que hemos leído. Por la afirmativa, aprobado por unanimidad,------------------------------------------------------- 
BENITO JUAREZ, 04 DE DICIEMBRE DE 2017 
DECRETO DEL H.C.D. Nº33/2017.- 
VISTO LA NOTA ENVIADA A FOJAS 37 DEL EXPEDIENTE LETRA “G” Nº 89/2006, POR EL CUAL EL 
SEÑOR INTENDENTE MUNICIPAL DON JULIO CESAR MARINI, SOLICITA A ESTE CUERPO 
DELIBERATIVO, SE LE ACEPTE EL PEDIDO DE LICENCIA ANUAL REGLAMENTARIA, A PARTIR 
DEL DIA 09 DE DICIEMBRE DE 2017 HASTA EL DÍA 31 DE ENERO DE 2018, AMBAS FECHAS 
INCLUSIVE. 
CONSIDERANDO LO QUE ESTIPULA EL ARTICULO 63° INCISO 2 DE LA LEY ORGÁNICA DE LAS 
MUNICIPALIDADES, 
EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE LA MUNICIPALIDA D DE BENITO JUAREZ EN 
USO DE SUS FACULTADES: 

D   E      C    R     E    T   A 
ARTICULO 1°.-  AUTORIZASE  EL PEDIDO DE LICENCIA ANUAL REGLAMENTARIA,  DESDE EL DIA 
09 DE DICIEMBRE DE 2017  HASTA EL DIA 31 DE ENERO DE 2018, AMBAS FECHAS INCLUSIVE AL 
SEÑOR INTENDENTE MUNICIPAL DON JULIO CESAR MARINI.- 
ARTICULO 2°.-  DE FORMA.- 
DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL HONORABLE CONCEJO D ELIBERANTE A LOS CUATRO 
DIAS DEL MES DE DICIEMBRE DEL AÑO DOS MIL DIECISIET E.- 
HABLA EL SR. VICE. PTE. 2º .-la licencia del Sr. Intendente. Tiene la palabra la concejal Ricci.  



 

 

 

MARIA TERESA RICCI: Gracias Sr. Presidente. Solicito que por mesa se lea la nota enviada a partir de la 
licencia del Intendente Julio Marini.-------------------------------------------------------------------------------------------  
SECRETARÍA:  se dio lectura.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
HABLA EL SR. VICE. PTE. 2º.- se pone en consideración la aprobación de la licencia.-------------------------  
SECRETARÍA:  paso a leer el decreto de la licencia. Decreto 34/2017.----------------------------------------------- 
HABLA EL SR.VICE. PTE. 2º.- se pone a consideración nuevamente este proyecto, por la afirmativa, en 
particular artículo 1°, artículo 2°, artículo 3°: todos por unanimidad. Artículo 4°: de forma.---------------------- 
BENITO JUAREZ, 04 DE DICIEMBRE DE 2017. 

DECRETO DEL H.C.D. Nº 34/2017.- 

VISTO LA NOTA ENVIADA POR LA CONCEJAL DEL FRENTA PARA LA VICTORIA ,  RICCI MARIA 
TERESA EN LA CUAL SOLICITA AL CUERPO SE LE AUTORICE LICENCIA AL CARGO DE CONCEJAL 
A PARTIR DEL DIA 09 DE DICIEMBRE DE 2017 HASTA EL DIA 31 DE ENERO DE 2018 AMBAS 
FECHAS INCLUSIVE, A EFECTOS DE CUMPLIR LA FUNCION DE INTENDENTE MUNICIPAL 
INTERINO, 
CONSIDERANDO LO QUE ESTIPULA EL ARTICULO 63° INCISO 6 DE LA LEY ORGÁNICA DE LAS 
MUNICIPALIDADES, 
EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE LA MUNICIPALIDA D DE BENITO JUAREZ EN 
USO DE SUS FACULTADES: 

D   E     C    R     E    T   A 
ARTICULO 1°.-  AUTORIZASE LA LICENCIA SOLICITADA POR LA CONCEJAL RICCI MARIA 
TERESA, DESDE EL DIA 09 DE DICIEMBRE DE 2017 HASTA EL DIA 31 DE ENERO DE 2018 AMBAS 
FECHAS INCLUSIVE, A LOS EFECTOS DE CUMPLIR LA FUNCIÓN DE INTENDENTE MUNICIPAL 
INTERINO.- 
ARTICULO 2°.-  NOTIFÍQUESE AL CONCEJAL SUPLENTE SEÑOR  MARTÍN HÉCTOR LEDEZMA, 
REEMPLAZANTE DE LA CONCEJAL, POR PEDIDO DE LICENCIA, SEGÚN LO ESTABLECIDO EN EL 
ARTICULO 1º DEL PRESENTE DECRETO.- 
ARTICULO 3°.- DE ACUERDO A LO DISPUESTO POR EL ARTICULO 19º DE LA LEY ORGÁNICA DE 
LAS MUNICIPALIDADES, EL CONCEJAL MENCIONADO EN EL ARTICULO ANTERIOR DEBERA 
ASUMIR AUTOMATICAMENTE A LA POSESION DE SU CARGO, A PARTIR DE LA FECHA 
ESTABLECIDA EN EL ARTICULO 1º  DEL PRESENTE DECRETO.- 
ARTICULO 4°.-  DE FORMA.- 
DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL HONORABLE CONCEJO D ELIBERANTE A LOS CUATRO 
DIAS DEL MES DE DICIEMBRE DEL AÑO DOS MIL DIECISIET E.- 
HABLA EL SR. VICE. PTE. 2º.-Punto 4. Expediente letra “O” N° 23/2017-solicitud de la Agrupación Criolla 
Benito Juárez, construcción del salón de eventos.------------------------------------------------------------------------- 
SECRETARÍA:  se dio lectura al proyecto de ordenanza.---------------------------------------------------------------- 
HABLA EL SR. VICE. PTE. 2º.- tiene la palabra la concejal Pérez Pardo ----------------------------------------- 
FELICITAS PEREZ PARDO:  para pedir el tratamiento sobre tablas de este proyecto.-------------------------- 
HABLA EL SR.VICE. PTE. 2º.- bueno, se ha pedido el tratamiento sobre tabla, unanimidad. Tiene la palabra. 
FELICITAS PEREZ PARDO:  gracias Sr. Presidente. Vista la lectura, creo que tenemos que incorporar en el 
artículo 1, los terrenos, identificarlos. En el proyecto anterior estaban identificados los terrenos de propiedad de la 
institución, que decía circunscripción 1, sección D, chacra 193, manzana 193 O, parcela 4 y 5, que se ha omitido 
en este proyecto de ordenanza. No se si quiere pedir un cuarto intermedio.------------------------------------------------- 
HABLA EL SR.VICE. PTE. 2º.- pasamos si están de acuerdo, a un cuarto intermedio. Por secretaria se leerá el 
artículo 1° nuevamente.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
SECRETARÍA:  se dio lectura al artículo 1°.------------------------------------------------------------------------------ 
HABLA EL SR. VICE. PTE. 2º.- si tiene la palabra la Concejal Pérez Pardo.-------------------------------------- 
FELICITAS PEREZ PARDO:  gracias Sr. Presidente. Bueno con ese anexo creo que quedaría bien el artículo 1. 
Este expediente había entrado en sesiones pasadas, paso a comisión, estuvimos trabajando en la comisión, en la 
cual creíamos que hacía falta identificar que íbamos a exceptuar del código de zonificación, para que esta 



 

 

 

institución pueda construir un galpón, en su propiedad. Sabemos que está en trámite la unificación de las dos 
parcelas, las 4 y 5. Eso va a permitir construir, haciendo estas excepciones porque en el expediente también 
veíamos que vecinos de donde está instalada la Agrupación Criolla, estaban de acuerdo con esta incorporación, así 
que bueno, no teníamos objeciones en la construcción. Si había que identificar cuáles eran las excepciones. Se ha 
modificado este proyecto de ordenanza así que con la incorporación que hicimos recién, vamos a acompañar este 
proyecto de ordenanza.--------------------------------------------------------------------------------------------------------  
HABLA EL SR. VICE. PTE. 2º.-Tiene la palabra el concejal Peón.------------------------------------------------ 
RAMIRO PEON:  gracias Sr. Presidente. Sí, es correcto lo que acaba de manifestar la concejal Pérez Pardo, en 
reunión de comisión lo hemos acordado. Hay algunas cuestiones que se han modificado y solicite el uso de la 
palabra para destacar las actividades y el desarrollo que viene teniendo esta institución. Recordemos que este 
galpón se va construir en su mayoría con materiales que han sido donados por la cooperativa de Tandil y bueno 
fue un galpón viejo que se desarmo, y bueno gran cantidad de esos materiales, son los que van a emplear la 
comisión de la Agrupación Criolla de Benito Juárez, para poder construir este nuevo galpón en su sede, ubicada en 
el barrio molino. Así que era para agregar eso, nada más, si por supuesto que vamos a acompañar, con el voto 
afirmativo, como generalmente acompañamos, todas las iniciativas que surgen de instituciones de nuestro partido. 
Nada más.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
HABLA EL SR. VICE. PTE. 2º.-  Tiene la palabra el concejal Labriola.------------------------------------------- 
MARIANO LABRIOLA  gracias Sr. Presidente. Yo creo que a todos los concejales nos pone muy contentos, que 
una institución de alrededor de 25 años, que esta tratando de mantener vivas nuestras tradiciones siga yendo por 
más. Y esta institución tiene como merito el mantener vivas nuestras tradiciones y mantener vivas nuestras 
tradiciones significa que de algún modo estamos reconociendo que alguien estuvo antes que nosotros y esta gente 
agarro la posta y seguramente se la pasara a otro para que se siga manteniendo en nuestro espíritu, en nuestra 
comunidad, el sentir de esta tierra que es de dónde venimos, del origen. Y lo bueno es ver como llevan adelante 
estas actividades, es familiar, es haciendo asados, haciendo rifas, haciendo actividades en las que participa la 
familia, en la que se transmiten valores. En aquellos valores está el sacrificio, el compromiso, la palabra, no 
solamente la parte tradicional de lo que hacía el gaucho con los desfiles, sino la parte de los valores que tenían 
nuestros ancestros, la gente que estuvo antes. Así que muchas felicitaciones y mucha suerte en los nuevos desafíos 
que emprendan. Gracias Sr. Presidente.-------------------------------------------------------------------------------------  
HABLA EL SR.VICE. PTE. 2º.-  algún otro concejal va a hacer uso de la palabra. Vamos a poner entonces en 
votación el artículo 1°, con lo que se ha leído, con lo que se ha agregado después del cuarto intermedio., por 
unanimidad, artículo segundo por unanimidad, artículo tercero de forma. Queda aprobado el proyecto para que la 
Agrupación Criolla Benito Juárez pueda hacer la construcción del lugar donde va a poder hacer eventos.----
ORDENANZA MUNICIPAL Nº 5.257/2017.- 
VISTO EL EXPEDIENTE LETRA "O" N° 23/2017 EN EL CUAL  DE FOJAS 2 A 4 OBRA PROYECTO DE LA 
AGRUPACIÓN CRIOLLA BENITO JUÁREZ”, PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN GALPÓN EN LOS TERRENOS 
DE SU PROPIEDAD UBICADOS EN LA CALLE CUBA ENTRE LA AVDA. DR. CAPORALE Y AVDA. 
TAGLIORETTI, DE NUESTRA CIUDAD, IDENTIFICADOS CATASTRALMENTE COMO: CIRC. I – SECCION D – 
CHACRA 193 – MANZANA: 193 O – PARCELAS: 4 Y 5, 
QUE LA INSTITUCIÓN ARRIBA CITADA YA HA INICIADO CON LOS TRÁMITES PERTINENTES DE 
UNIFICACIÓN DE LAS PARCELAS ARRIBA CITADAS, 
QUE A FOJAS 12 OBRA NOTA DE CONFORMIDAD  FIRMADA POR VECINOS LINDEROS A LOS TERRENOS Y 
DE FOJAS 13 A 17 OBRAN PLANILLAS FIRMADAS POR SOCIOS, COLABORADORES ADHERENTES Y 
VECINOS DEL BARRIO MOLINO APOYANDO LA INICIATIVA DE LA AGRUPACIÓN CRIOLLA BENITO 
JUÁREZ Y 
CONSIDERANDO QUE OTORGAR  EXCEPCIONES AL CÓDIGO DE ZONIFICACIÓN ES FACULTAD DEL 
HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE.- 
EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE LA MUNICIPALIDA D DE BENITO JUAREZ EN USO DE 
SUS ATRIBUCIONES QUE LE SON PROPIAS, RESUELVE Y: 

O     R    D    E   N    A 



 

 

 

ARTÍCULO 1°.-AUTORÍCESE A LA AGRUPACIÓN CRIOLLA A LA CONSTRUCCIÓN DE UN  GALPON 
UN GALPÓN EN LOS TERRENOS DE SU PROPIEDAD UBICADOS EN LA CALLE CUBA ENTRE LA AVDA. DR. 
CAPORALE Y AVDA. TAGLIORETTI, DE NUESTRA CIUDAD, IDENTIFICADOS CATASTRALMENTE COMO: 
CIRC. I – SECCION D – CHACRA 193 – MANZANA: 193 O – PARCELAS: 4 Y 5, EXCEPTUANDO A LA 
ENTIDAD DE LAS RESTRICCIONES CONSTRUCTIVAS QUE FIGURAN EN EL CÓDIGO DE 
ZONIFICACIÓN SEGÚN USOS (OM 1092/81 Y SUS MODIFICATORIAS) EN SUS ARTÍCULOS 1.3.5. DE 
PLANES LÍMITES, 5.9.9 DE NORMAS CONSTRUCTIVAS Y 8.1.2. DE CORAZÓN DE MANZANA. 
ARTÍCULO 2º :  LA AUTORIZACIÓN DEL ARTÍCULO 1 ESTÁ SUJETA A LA UNIFICACIÓN DE 
PARCELAS Y A TODAS LAS DEMÁS NORMATIVAS VIGENTES A NIVEL MUNICIPAL. 
ARTÍCULO 3 °,- COMUNIQUESE AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO.- 
DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL HONORABLE CONCEJO D ELIBERANTE A LOS CUATRO 
DIAS DEL MES DE DICIEMBRE DEL AÑO DOS MIL DIECISIET E.- 
HABLA EL SR. VICE. PTE. 2º.-  Siendo esta la última sesión, para quienes pasamos a ser mandato cumplido, 
invito a los concejales que como en mi caso que vamos a ser mandato cumplido, quiere decir algunas palabras. 
Bueno. San Roqueondo tiene la palabra.----------------------------------------------------------------------------------- 
JOSE SAN ROQUEONDO: bueno parece que nadie se quiere despedir. Bueno, no es mucho lo que voy a decir, 
simplemente me viene a la memoria y he anotado algunas cosas que me parecen importantes de gente que 
representa y forma la historia de mi partido, de la Unión Cívica Radical, comparto siempre palabras de aquellos 
que han marcado un camino dentro de la política, y decía uno de ellos que, nunca he participado de esa idea de 
que en política se hace lo que se puede y no lo que se quiere, y hay una tercera formula que es la verdadera, que en 
política como en todo lo que se hace lo que se debe, y cuando lo que se puede hacer es malo, no se hace nada. A 
través de la Unión Cívica Radical es que he tenido la posibilidad de representar a ese partido, ocupar la banca 
durante dos periodos, y también por supuesto a través del voto de confianza que han dado los vecinos del partido 
de Benito Juárez, y muy espacialmente los vecinos de Barker y Villa Cacique. Claro que tengo nombres para 
agradecer con quienes he compartido, dentro de un mismo bloque y de los cuales me he nutrido de todos ellos, y 
los quiero nombrar Mónica Figueroa, Analía Galarza, Germán Lafon, Marcial fuentes, Marcos Díaz, Perico 
Inchausty, Josefa Lezica y todavía sigo compartiendo con José Camio y con Leandro Di Croce. Ellos en lo que 
tiene que ver como formados bloques que, dentro de esto, este último tiempo me ha tocado compartir con quienes 
formamos parte de la oposición, Usted Sr. Presidente, concejal Alfonsín, concejal Pérez Pardo, y también el 
concejal Pérez que hemos formado parte de la oposición de este Concejo. También con aquellos concejales que 
forman parte del oficialismo y con los cuales solamente me puede diferenciar las ideas políticas, nada más. Porque 
en lo personal tengo que decir que siempre he sentido mucho respeto a pesar de las discusiones que hemos tenido 
con concejales del oficialismo, pero creo que todos son grandes personas, personas de bien y que llevan la política 
muy adentro y defienden a su partido desde el corazón y desde el raciocinio. También quiero agradecerle a 
Gustavo Infantino, con quien he estado estos 8 años aquí en este concejo y también al Masi, a Juan Álvarez, 
quienes hemos compartido distintos momentos, lindos momentos siempre y por supuesto que lo voy a extrañar, 
pero voy a seguir viniendo a tomar algunos mates. Como decía quiero agradecerle muy especialmente a mi partido 
de la Unión Cívica Radical, a la juventud radical, quienes han depositado en mí, en los dos periodos que me han 
tocado ser concejal, su confianza. Espero haber estado a la altura de las circunstancias. También agradecer a los 
medios de Benito Juárez, a los periodistas de Benito Juárez que siempre, mas allá de alguna diferencia, siempre he 
sido tratado muy bien. Y muy especialmente quiero agradecerle a alguien que en estos días cumplió 20 años con 
su emisora y es la que en Barker y Villa Cacique puedan escucharnos a través de la radio, y es Radio Zero a 
Sergio Martínez, también un agradecimiento muy grande. Y después ya vienen los agradecimientos de los más 
cercanos, es el agradecimiento para mi madre, que cuando llegaba, después de cada sesión, me estaba el plato de 
comida esperando, para que el nene pudiera comer, porque seguramente llegaba con hambre y muy tarde. A mis 
hijos, a mis nietos y también a mi compañera Evangelina, quienes me han aguantado mucho durante este tiempo 
que he estado en el Concejo, con mis alegrías y con mis berrinches, con mis broncas, pero bueno todos ellos saben 
de lo que es estar y estar en una banca. No es solamente estar el día de la sesión y hablar el día de la sesión, es un 
trabajo que se lleva durante toda la semana, y nada más que eso, agradecer, soy un agradecido de haber podido 
estar durante dos periodos ocupando una banca representando al pueblo de Benito Juárez y bueno, ojalá este 



 

 

 

concejo siga siempre dentro del consenso y el disenso, y que tengamos en cuenta que solo somos, que solamente 
tenemos diferencias políticas y no somos enemigos. Nada más. Gracias Sr. Presidente.--------------------------  
ANGEL ESTEBAN ALFONSIN: gracias Sr. Presidente, como primera medida quiero reflejar mi fiel 
agradecimiento a las 2.000 voluntades que confiaron en mí, para que los represente, desde esta humilde banca, 
como concejal. También agradecerle infinitamente, aunque ya no está más entre nosotros a mi querido amigo y 
compañero Gerónimo “Momo” Venegas, que fue quien me brindo la posibilidad para que lo representara con su 
Partido FE, un partido de origen netamente peronista, pero bueno la política tiene estas cosas, los políticos a veces 
solemos tener ciertas diferencias, y eso hizo que antes de que Momo falleciera, y yo inclusive desconocía, 
realmente la enfermedad que padecía, presente la renuncia, pero, honestamente lo digo con la mano en el corazón, 
siempre lo tendré presente, siempre le estaré agradecido a él, lo mismo que a las personas de Juárez, que me 
acompañaron con su voto, y si hay algo que tengo que lamentar, es que me hubiese gustado en estas elecciones de 
Octubre, de Septiembre y Octubre, haber podido participar, cosa que me hubiese gustado que hubiese sido, por 
decisión de la gente, que así como confió en mí, con el voto castigo, me hubiesen dado a entender que yo no podía 
ocupar más una banca. Pero bueno, la vida siempre da revanchas. No me alejo de la política, mucho menos dejare 
de ser peronista, he sido, soy y seré. Y bueno, también agradecerle a gente que me ha seguido a través del 
Facebook, a vecinos, amigos, que hoy son de mi edad y algunos de más edad que yo, compañeros de mi vida, 
donde yo nací y me crie, en una villa en la calle Balcarce 78 de Morón. Ya no existe más la villa, pero sigue 
existiendo en mi corazón, toda esa gente humilde y trabajadora, como lo fueron mis viejos. Para todos, quiero 
agradecerles a todos los medios, que siempre tuvieron la buena voluntad y predisposición para brindarme una 
nota, para brindarme un espacio que me pueda explayar y que están aquí presentes. No todos, pero en el caso de 
Juan Carlos De los Santos, que jamás me cortaron una frase de las que yo haya expresado, con mis errores, con 
mis virtudes. Creo haber aprendido bastante, también reconozco que me quedo mucho por aprender, pero bueno 
seguiré luchando y la comunidad va a tener en el 2019 la oportunidad de acreditarme nuevamente una banca o no. 
Agradecerles a los concejales del resto de los partidos, que como dijo San Roqueondo, tenemos diferentes formas 
de pensar políticamente, distintos partidos, pero eso no hace a que quede, a que haya quedado una buena relación 
entre los concejales de los demás partidos. Yo creo que más allá de las agrias discusiones que en más de una 
oportunidad hemos tenido, nos une un cariño y un respeto, más allá de la forma de pensar de cada uno. 
Simplemente, bueno, gracias a mi Dios, por haberme dado este lugar, gracias a mis viejos que me dieron la vida, 
que por ellos jure, por Dios, por la Patria, por la memoria de Perón y Evita. Gracias a todos, muchísimas gracias. 
Y bueno me voy por la misma puerta que entre, por la puerta grande. Me voy por la puerta grande y como entre, 
siendo oposición. Nada más. Gracias a todos.----------------------------------------------------------------------------  
HABLA EL SR. PRESIDENTE:  tiene la palabra el concejal Labriola.---------------------------------------------  
MARIANO LABRIOLA: Gracias Sr. Presidente, yo voy a contar una pequeña anécdota de cuando empecé a, 
una de las primeras intervenciones, trabajando por la gente. Había una señora en un barrio, que quería que le 
cambiaran el sentido de la calle, porque se le complicaba. Entonces nos pidió una audiencia. Le dije te vamos a 
recibir en el concejo, venite con algunos vecinos, porque somos fáciles de ceder ante la presencia y sobre todo 
cuando la gente tiene razón. La señora se vino con 5 o 6 vecinos y lo primero que nos dijo cuándo empezó a 
hablar fue ustedes están para complicar las cosas o para solucionarlas. Mi heroica respuesta fue para solucionarlas, 
pero yo no sé si estaba muy convencido. Y a partir de ese día me quedo siempre el hecho de si estamos 
cumpliendo con las expectativas de la gente, si estamos haciendo la cuestión por la que fuimos elegidos. Y a veces 
nos queda, y creo que a todos nos ha pasado, un sabor de que pudimos haber hecho más o que estuvimos bien. 
Pero en realidad, como la dinámica siempre avanza, siempre estamos pensando que se pudo hacer más. Y bueno 
es lo que uno trata de hacer. Y cuando uno está trabajando en política debe ser agradecido, primero a la gente que 
lo llevo a la política, ser la voz de esa gente y yo empecé con un partido político con UNION-PRO, que ya no 
existe, a quienes agradezco a los militantes de ese momento, que me pudieron impulsar, y agradezco también a los 
militantes del Partido Justicialista que me dieron la posibilidad de trabajar también por mi comunidad y al 
Intendente Marini, que fue quien llevo a cabo esta gestión. Le agradezco también la gente que puso las esperanzas 
de lo que nosotros podíamos hacer o en lo que yo particularmente podía hacer. Y siempre me queda pensando, me 
queda el recuerdo de esa persona que la voy a nombrar, es Susana Illia, una señora de carácter, siempre me quedo 
habré estado cumpliendo con la gente espera, agradezco a los concejales de mi bloque, la tolerancia y el respeto 



 

 

 

que me han tenido, que me han brindado, a pesar de tener ideas diferentes a nivel nacional, agradezco al concejal 
Pino Cittadini por la obra que ha llevado dentro del Concejo Deliberante y por la obra que lleva afuera, por su 
sabios consejos. Agradezco a los concejales adversarios que hayan defendido con respeto y tenacidad sus ideas. 
Porque de eso se trata la democracia, de defender sus ideas, y si hay ideas diferentes, nadie es dueño de la verdad, 
hay diferentes ideas que representan diferentes realidades. Y el hecho que acá estamos defendiendo, a veces, ideas 
opuestas, no siempre coincidimos, hace y ayuda a la transparencia y a la democracia. Agradezco al Sr. Secretario 
del Concejo Deliberante, Gustavo Infantino, al secretario anterior Pedro Fortín, al Prosecretario Fernando Fortín, 
al Secretario anterior, no me sale el nombre ahora, Carlitos Degreef, agradezco también a Juan José Álvarez y a 
Alejandra Arias, que siempre han hecho por el cuerpo, más de lo estrictamente formal, siempre se han esforzado 
por hacer más. Y de todo lo que he hecho con y sin intención, hay cosas que me han gustado de lo que he hecho y 
otras que no. Yo sé que he debatido ásperamente con algunos concejales y sé que a veces no he estado bien, así 
que al concejal Zabalza y al concejal Alfonsín les hago publicas mis disculpas, porque en algún momento sé que 
me extra pase. Por lo demás me llevo los mejores recuerdos de este Concejo Deliberante, y seguramente me van a 
ver colaborando con la gestión. Gracias Sr. Presidente.------------------------------------------------------------------  
HABLA EL SR. PRESIDENTE:  tiene la palabra el concejal Pérez.-------------------------------------------------  
JUAN MANUEL PEREZ: Gracias Sr. Presidente, bueno la verdad que los agradecimientos de mi parte van a ser 
en forma general, para evitar algún olvido. Como decía el concejal Labriola, hay que agradecer a toda y cada una 
de las personas que nos permitieron estar en estos lugares de privilegio, de decisión, porque realmente es así. Al 
gran equipo de trabajo que tiene el Frente Renovador, a todo el cuerpo, seguramente que he cometido muchos 
errores y que algunos tal vez se hayan podido subsanar y otros no, pero lo que sí es importante que todo fue en el 
camino de hacer las cosas un poco mejor para cada uno de los habitantes de este distrito. Todo ese gran equipo de 
trabajo, me permitió presentar más de 200 proyectos dentro de este Concejo, un trabajo muy interesante, muy 
responsable, con mucha dedicación, por eso no quiero dejar de agradecer a cada una de las personas que hicieron 
posible esto, entre ellos también a muchos ciudadanos que no son del Frente Renovador, pero nos trajeron sus 
ideas, sus proyectos, o sus inquietudes. A los medios de prensa. Realmente Benito Juárez tiene la posibilidad de 
tener varios medios de prensa, que es por eso que hay mucha tela para cortar. Esperemos que este Honorable 
Concejo Deliberante siga con el debate, siga con el debate político, siga con cada uno de los proyectos que son 
importantes para la gente y que la gente pueda escuchar cuál es su pensamiento, realmente eso es lo que más 
interesa. La verdad que ha sido una experiencia muy muy fuerte, muy fuerte. El Concejo Deliberante, es un lugar 
muy dinámico donde hay que tomar decisiones rápidamente y para eso, hay que prepararse continuamente, porque 
son temas muy distintos uno del otro y posiblemente, en muy pocas oportunidades se repiten, y entonces hay que 
estar continuamente estudiando. Para eso hay que dedicarle mucho esfuerzo, mucho tiempo. La verdad que me ha 
marcado muchísimo, este trabajo, esta dedicación, este lugar, y nunca hubiese pensado que me hubiera demandado 
tanto esfuerzo. Así que sin dejar de marcar que este lugar es un lugar de aprendizaje y es un lugar donde cada uno 
debemos honrarlo, les agradezco a todos, como dije al principio y termino con una frase de la cual yo también la 
utilice en el juramento. Soy orgullosamente municipal, y voy a seguir así hasta tanto me de la salud o la familia. 
Muchísimas gracias a todos y espero que el próximo Concejo sea mucho mejor que este. Nada más, Sr. Presidente.  
HABLA EL SR. PRESIDENTE:  tiene la palabra la concejal Sarghini.--------------------------------------------- 
MARIA LAURA SARGHINI: muchas gracias Sr. Presidente. Seré breve. Para mí la solidaridad es un valor muy 
importante y es por eso que me reconozco como peronista, siempre en la preocupación por el otro. Desde siempre 
asumí la militancia y la reivindico, y es que desde allí me toco estar y transitar en este espacio, al que no aspire. 
Me enorgullezco de haberlo transitado. Muchas gracias a los compañeros y vecinos que confiaron en mí, a los 
compañeros de bloque y opositores, a Gustavo a Alejandra a todos, en especial al compañero Julio Marini, que día 
a día pone bien alto las banderas de Eva y de Perón, digo que hay que construir unidad, para que todos juntos 
podamos seguir trabajando por la justicia social, la soberanía política y la independencia económica, y agradezco a 
toda la paciencia que me han tenido. He llegado a veces tarde, por razones laborales, sé que por ahí no he podido 
cumplir como debería, porque no he podido buscar el tiempo necesario. Muchas gracias.----------------------- 
HABLA EL SR. PRESIDENTE:  tiene la palabra el concejal Cardoso.------------------------------------------------ 
WILLER CARDOSO: muchas gracias Sr. Presidente. Bueno en primer lugar sumarme a los agradecimientos 
tanto de langosta, muyinga, Alejandra y Pity también. Fue una experiencia muy linda, haber compartido este 



 

 

 

Concejo Deliberante con el Sr. Roberto Cittadini, demás está decir que en este Concejo Deliberante todos los 
concejales han trabajado a conciencia, han trabajado de forma respetuosa, trabajando para la comunidad, aunque a 
veces, sean castigados o seamos castigados, decirles que también estoy muy conforme, porque me ha tocado 
compartir bancas, con compañeros y compañeras que vienen de una militancia de larga data. Todos estos 
concejales la verdad son buena gente y eso le hace a uno el camino más fácil. A mí me toco asumir por la renuncia 
de Alejandra Stanley, llevo en esto dos años. La verdad que en lo personal fue una experiencia muy rica, muy 
linda, y también debo decir que yo pertenezco a un partido, un partido político como lo fue el movimiento 
nacional justicialista, que también pertenezco a esa generación de los 90, donde vimos al país caerse a pedazos, y 
también tuve la suerte de cruzarme en el camino con Néstor Kirchner y Cristina Fernández de Kirchner, dos 
presidentes, que, a mi manera de ver la política, era lo que uno soñaba ver cuando era joven. Un gobierno que 
incluya, un gobierno que, de soluciones a los problemas de adentro, que seamos respetados en el mundo, que 
tengamos la voluntad de los que hacen. Es muy difícil llevar toda esa política, todo ese entendimiento, a los 
lugares más chicos, a los lugares minúsculos, donde por ahí nos faltó ser más claros a la hora de llevar el mensaje 
de nuestro proyecto político. No tengo dudas y lo volvería a hacer si tengo que apoyar a Cristina Fernández de 
Kirchner, porque ha sido la presidenta que más atacada ha sido, y lamentablemente en democracia. Todos los 
partidos políticos tendrían que hacer un esfuerzo, para que a los presidentes que vengan no les pase lo mismo. No 
puede ser que por pensar distinto o por tomar decisiones, se tenga que ir en contra y avasallando la justicia. No es 
fácil y va a pasar mucho tiempo, para que se entienda lo que fue este proyecto político de 12 años y medio. Hoy se 
encontró otra nieta, y era por lo que eso luchábamos, por lo que eso buscábamos. Que era verdad, que hubo seres 
humanos que robaban bebes, que tiraban pibes, porque eran pibes, del avión al mar. No tengo nada que ver con 
esa gente y se lo dije a todos los concejales de la oposición, no se puede soportar en política este tipo de cosas. 
Tenemos que ser claros, que no saber que en lugar no vamos a parar, non es cuestión de ganar una elección, no es 
cuestión de ganar a cualquier modo una elección.  Seguramente desde nuestro gobierno también hemos cometido 
errores, no tenemos dudas. Pero las generaciones que vienen no tienen por qué pagar las malas medidas 
económicas llevadas adelante por el país. Estamos entrando en un terreno peligroso. Estamos entrando en un 
terreno en el cual ya las diferencias no son políticas, son humanas. En este recinto, siempre lo dije, los dejaba 
afuera a los concejales de la oposición, no tienen que ver con ese proyecto que a nivel nacional se pretende llevar. 
Lo digo y no me voy a cansar de decirlo, estos concejales de cambiemos, de la oposición de este Concejo 
deliberante, no tienen nada que ver con eso. Pueden representar la idea, pero no tienen nada que ver con la maldad 
que se está llevando adelante. Insisto de este Concejo Deliberante son buena gente, los concejales tienen sus ideas, 
cada concejal que esta acá y los que van a venir, no van a estar de acuerdo con que la gente pierda el trabajo. 
Somos claros, no sé si tendremos la autoridad para decir las cosas con la vehemencia que las decimos. Pero es 
necesario saber que cuando tus compañeros pierden el laburo, o no pueden mandar los hijos a estudiar, eso te 
duele. Porque eso es el peronismo, sino te duele lo que le pasa al que está al lado, no se puede militar en política. 
Para finalizar agradecerle a la comunidad de Benito Juárez el haberme permitido ocupar una banca, el haberme 
permitido llevar adelante nuestro proyecto, aunque algunos no se hicieron, no se llevaron adelante, y demás está 
decirles nuevamente, a todos los concejales que han tenido para conmigo. Gracias Sr. Presidente.------------- 
HABLA EL SR.VICE. PTE. 2º.-  si todos los demás concejales lo aceptan y creo que va a ser así, voy a pedir que 
suba a este estrado el concejal en uso de licencia Roberto “Pino” Cittadini, que nos condujo mucho tiempo. 
ROBERTO CITTADINI: bueno no vale esto, porque si hubiera sabido que me iban a invitar, me ponía un traje 
para sacarme la última foto en el estrado. Pero bueno yo les agradezco infinitamente a todos, porque sinceramente 
me hubiera despedido del pueblo y de la gente del Movimiento Nacional Justicialista, a través de una solicitada en 
el Diario local. Pero ustedes me han impedido que piense sobre este tema. Yo creo que la vida es lo que nos marca 
la finitud, uno como la vida, es finita, también las responsabilidades políticas de los hombres y de los políticos, 
son finitas. Algunos tienen la suerte de morir ejerciendo el poder, como el caso del General Juan Domingo Perón, 
el líder de mi partido. Nosotros siempre hemos pretendido, en la función pública esa actitud de servicio, que 
Aristóteles decía: la política es servicio. El General Perón decía también es clara mi empresa, alta mi divisa, mi 
causa es la causa del pueblo, mi bandera la bandera de la patria. Como también siempre recordé aquella frase del 
líder del radicalismo que no se doble, que se rompa, pero que no se doble. Porque el peronismo siempre también 
tuvo presente en el tiempo de las proscripciones, que no nos doblamos, y luego de 18 años volvimos al poder. 



 

 

 

Estas premisas, porque uno siempre tiene que ponerse a pensar por encima del bosque, entonces hay que subirse a 
los pensamientos de estos grandes hombres públicos. Como decía también el General San Martin un día mi mejor 
amigo es aquel que marca mis defectos y enmienda mis errores. Y creo que esa es una frase que todos los hombres 
públicos debiéramos tener presente. Porque no hay que encerrarse nunca en el microclima. Yo recuerdo que un día 
Balbín cuando comenzó el tema de la muerte de Perón, él hablaba del microclima, que a cierta Presidenta se le 
había formado alrededor de sí. Entonces uno siempre debe tener presente, cuando ejerce cualquiera sea las 
funciones, hasta las más humildes, que uno debe trabajar, en pos de solucionar, como decía el concejal que le 
habían dicho, los problemas de la gente. Sino, verdaderamente, no tiene ningún sentido, estar horas y horas acá 
durante 8 años, como yo he estado, para no solucionar ningún problema a la gente. Yo debo agradecerles a todos 
mis compañeros, del Movimiento Nacional Justicialista, que me ha permitido, de una u otra manera estar más de 
40 años en este Concejo Deliberante. Y quizá sea esta la última vez que lo pise. Porque uno por más que se crea 
iluminado, que se crea que tiene adherentes a sus pensamientos, si se va de los grandes partidos populares y 
nacionales, es decir saca 4 votos. Entonces siempre he tenido presente eso, y eso un día me lo enseño alguien en 
Juárez, que la gente creía que era un analfabeto, era Gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Herminio 
Iglesias, dijo compañeros yo no soy nadie, estoy aquí, en este lugar gracias al acompañamiento y el voto de 
ustedes. Todas esas cosas que uno va aprendiendo, es decir hay persona iluminadas y personas que ellos creen que 
no son tan iluminados, pero todos aportan a la vida democrática. Uno siempre debe tener presente que, si la 
constitución de los argentinos dice que la democracia se basa en los partidos políticos, es porque acepta la 
diversidad de ideas. Si no nos hubiera pasado como le paso a México, aquella tragedia con el pri. Y por eso, 
aunque me duela, aunque me duela, haber perdido esta elección pasada, yo creo siempre que las alternancias son 
buenas. La alternancia lo que permite es que, a la renovación constante del sistema democrático, porque sin 
ninguna duda, no se puede permanecer eternamente en la función pública. El tema de la periodicidad siempre se 
ha discutido, es un tema doctrinario, que nunca nos vamos a poner de acuerdo, pero en el fondo, creo que es 
bueno. Yo finalmente quiero agradecerles a todos ustedes porque me eligieron durante dos veces presidente de 
este Honorable Concejo Deliberante. Me toco, como se dice, bailar con la más fea. Porque eran seis bloques y no 
es fácil ser ecuánime, cuando uno tiene que dirigir el debate de seis bloques. Porque alguno, algún día, de mi 
propio partido se me ha hecho el reproche de que yo le daba la palabra a ustedes, la oposición. Y del otro lado, 
también se me habrá dicho que yo le quite la palabra a alguno de ustedes. Pero tengan la plena conciencia, que 
siempre lo que trate, que las discusiones se salvaran y que saliéramos de este recinto amigos como siempre, mas 
allá de las claras divergencias que podíamos tener políticamente. Porque uno cuando entra en política para ser 
respetado debe respetar y debe comprender que el otro, el otro concejal es igual que él y que tiene ideas diferentes 
a la de él, a las de uno, pero que el objetivo es el mismo. El objetivo es que nuestro pueblo progrese. Y creo que 
nosotros en el año del sesquicentenario del partido de Juárez, hemos logrado en mi concepto, ese objetivo. Así que 
señores concejales el agradecimiento por todo lo que hicieron posible, que esas sesiones terminaran todas bien y a 
su vez el doble agradecimiento de permitirme de haberme permitido, quizá mucho más que hoy para mi 
importante, fue el día del sesquicentenario del partido, que se me permitió, rendir homenaje a todos nuestros 
padres fundadores que fueron los que verdaderamente construyeron durante 150 años este pueblo, a lo que uno 
tiene un inmenso respeto, un inmenso cariño, y Dios quiera que siempre sigamos en la senda del progreso, 
construyendo una sociedad más justa. El estado sirve única y exclusivamente, para solucionar inequidades, que se 
producen en el juego económico. Así que Señores concejales les agradezco infinitamente, y me evitaron tener que 
hacer una solicitada. Gracias.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
HABLA EL SR. VICE. PTE. 2º .- señores concejales, gente amiga que está escuchando esta sesión, soy el ultimo 
y me toca hoy en esta circunstancia, tener que despedirme después de haber escuchado, lo que cada uno de los que 
nos estamos yendo, pensamos de este momento, pensamos de lo que hemos hecho, y quizá cada uno lleve como 
recuerdo alguna cuestión que no pudo concretar, pero generalmente todos tenemos la satisfacción que hemos 
tenido como meta el servir a nuestros vecinos. Yo ya me he expresado en algún momento a través del periodismo, 
y tengo que decirlo como lo siento, que a mí la política me supero. No soy un bicho político y además como todos 
o la mayoría lo saben vengo de un lugar donde intente durante todos los medios durante 34 años resolver los 
problemas de la gente, pero de otra manera. Por lo cual no puedo dejar de decir que tuve algunas dificultades 
durante los dos primeros años, que me sobrepaso un poco, esto que de alguna manera cada uno y a su forma de 



 

 

 

verlo, lo han dicho y también tengo que ser franco, que en algún momento lo pensé seriamente de irme, me 
sobrepasaba, no sé si la responsabilidad, porque creo que tenía responsabilidades más importantes. Me ha tocado 
en algún momento, cuando estaba de Juez, de tomar resoluciones rápidas y muy fuertes. Pero si me sobrepasaba 
algunas de las cosas, por las cuales yo, no podía sentirme muy cómodo. Pero todo fue pasando en ese momento, 
tuve ayuda y lo voy a decir, de gente que quizá uno no lo espera, como acá, el Secretario, que de alguna manera 
me convenció, pero me freno, en algunos impulsos que uno tiene a veces cuando algo no le anda bien, él y toda la 
gente a la que le agradezco infinitamente, todo lo que hicieron por mí en ese momento, permitieron que yo hoy 
este atrevidamente aquí en este lugar, que no sé si me lo merezco, pero me lo ofrecieron y lo acepte. Y si quiero 
decir esto, estar en este lugar, y quizá el día que me vaya, es decir en 3 o 4 días, porque mañana vamos a hacer un 
trabajo, vamos a viajar a Barker, uno va a tomar dimensión del valor que tiene poder hacer algo por el otro. Debe 
haber pocos momentos en la vida en los que uno, puede manifestarse tan abiertamente o trabajar ya haciendo, 
presentando un proyecto, ya hablando directamente con quienes tienen que tomar decisiones o como poder hacer 
algo para que la otra persona que no lo puede hacer por sus propios medios, pueda tener acceso a algo que le está 
haciendo falta, y que le es muy útil. Yo creo que esa cercanía con la gente la tuve, esa cercanía con la gente la tuve 
muchos años antes cuando fui Juez de este distrito, pero nunca como se te acercan y te piden, mira tengo este 
problema, todo esto y uno siente algo que no se siente en otros tiempos. En otra forma es acercarse, ayudar, poder 
conseguir que esa persona que tiene un problema, y que él no lo puede resolver, y uno quizá levantando un 
teléfono, habiendo un comentario lo puede hacer. Por eso no me reniego totalmente de la política, creo que la 
política y esto es para todos los jóvenes de acá de Juárez, es muy importante, hacerla, trabajar, meterse, 
comprometerse, desde muy chico, porque eso ayuda mucho para saber y no espantarse cuando alguien le dice 
algo, y uno cree que es contra uno y no es así. Aprovecho este momento para decirle a Labriola que acepte, acepto 
y creo que él lo sabe qué he aceptado desde hace mucho tiempo esa situación y entiendo porque quizá yo ofendí 
algunos, en algún momento y también pido las mismas disculpas. Quiero agradecerle a Juan, porque de alguna 
manera por un convenio que hubo, me permitió estar en la lista y así fui concejal. Mañana, dentro de 3, 4 o 5 días, 
voy a ser una persona totalmente común, como lo soy hoy, no es que me crea que porque estoy de concejal o 
porque alguna vez fui Juez me sienta distinto a nadie, y seguiré dando vuelta y si alguien se acerca y me pide una 
opinión, daré mi opinión desde los conocimientos que puedo haber aprendido acá, y he aprendido mucho, porque 
hay muchos que trabajan realmente porque si, veo yo que lo sienten y les gusta trabajar en esto, cosa que yo no sé, 
no estoy tan seguro, pero si  quiero volver a repetir esto, me intereso siempre, me gusto y es algo muy importante, 
ser uno un canal para acercarse a solucionar los problemas a un vecino. Muchas gracias a todos, agradezco a toda 
la gente que ha pasado por la Secretaria del Concejo, al periodismo que me permitió expresarme en algunas 
oportunidades y nada si ustedes están de acuerdo vamos a dar por terminada esta sesión. Hemos hablado todos los 
que nos vamos, desearles a los que se quedan y a los que van a ingresar que discutan, que discutan mucho porque 
es muy importante discutir cuando cada uno tiene sus ideas, pero que después de discutir se traten de poner de 
acuerdo. Nada más y gracias por todo. Y como corresponde.- 
ARRIAMIENTO PABELLON NACIONAL : SAN ROQUEONDO, ALFONSÍN, PÉREZ, CARDOSO, 
SARGHINI, LABRIOLA, ZABALZA.- 
HORA DE FINALIZACION : 23:00  HORAS 

 
 
 
 
 
 
 
 




